



Eglise Evangélique Mennonite Courgenay

De par son comité et de la pastorale
2950 Courgenay

Aux membres et ami·e·s
de l'Eglise mennonite
de Courgenay

Courgenay, le 29 mai 2020

Chers membres,
Chères amies, chers amis,

Le Conseil fédéral a autorisé depuis le 28 mai dernier la reprise des services religieux. C'est donc avec grand plaisir que nous vous informons que les cultes reprendront à la Chapelle de Courgenay **le dimanche 7 juin prochain**, selon l'horaire en vigueur.

Cependant, quelques adaptations seront nécessaires :

- L'entrée au culte se fera pour tous par l'entrée principale et la sortie par l'annexe.
- Une liste de présences de tous les participants sera établie afin de pouvoir, en cas de besoin, retracer les chaînes de transmission.
- Du désinfectant sera mis à disposition à l'entrée et à la sortie.
- Afin de garder ses distances, une personne sera présente pour accueillir et installer les personnes.
- Si les distances ne peuvent être tenues, ainsi que pour les personnes à risque qui le souhaitent, des masques seront mis à disposition.
- Les règles d'hygiène devront être observées (ne pas se serrer la main, ne pas se faire la bise, tousser dans le creux du coude).

Et nous remercions toutes les personnes qui auraient des symptômes de bien vouloir rester à la maison.

Nous sommes très heureux de reprendre les cultes et vous attendons nombreux le 7 juin prochain.

Au plaisir de vous revoir, nous vous adressons nos chaleureuses salutations en notre Seigneur Jésus-Christ.

Au nom du comité et de la pastorale
Rolf Amstutz
Président